
 

                                                                                                   

 

 

                                               ÉCOLE DU CAMPANILE 

CONSEIL D’ETABLISSEMENT 

Procès-verbal de la rencontre du 19 février 2024 

 

Étaient présents :  

• Mme Valérie Gauthier, directrice de l’École du Campanile  

• Mme Marie-Christine Nolet, présidente et représentante des parents    

• Mme Laurence Guérard, vice-présidente et représentante des parents    

• Mme Maxine Dandois-Fafard, représentante substitut des parents   

• Mme Hanen Ben Khalifa, représentante des parents  

• Mme Caroline Côté, représentante du personnel enseignant    

• Mme Maryse Lambert, représentante du personnel de soutien    

• Mme Rawia Fredj, représentante du service de garde    

• Mme Myriam Létourneau, représentante des professionnels de l’école  

• Mme Catherine Raymond, secrétaire  

 

Étaient absentes et absents :  

- M. François Monnou, représentant des parents    

- Mme Lautie Cenadin, représentante substitut des parents 

- Mme Jessica Dorval, directrice adjointe 

- Mme Sandy Bolduc, représentante du personnel enseignant    

- Mme Gitane Boivin, représentante des parents et représentante au comité de      

parents du centre de services scolaire des Découvreurs 

-  

 



 

 

 

 

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

Madame Marie-Christine Nolet constate le quorum et déclare la réunion ouverte.  

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 23/24 -

33 

SUR PROPOSITION DE Mme Maryse Lambert, APPUYÉE PAR Mme Laurence 

Guérard, le conseil d’établissement adopte l’ordre du jour suivant : 

Adoptée à l’unanimité 



 

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR  

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 18 DÉCEMBRE 

ET SUIVIS  

4.  INTERVENTION DU PUBLIC 

5.  ADOPTION 

6. APPROBATION 

6.1. Budget révisé 

6.2. Modèle d’anglais intensif 

6.3. Règles relatives aux contributions financières exigées des parents 

6.4 Voyage à Ottawa 

7. CONSULTATION 

7.1. 

8. PAUSE 

9. INFORMATIONS GÉNÉRALES 

9.1. De la présidente 

9.2. De la représentante du comité de parents 

9.3. Des représentants des membres du personnel 

9.4. De la trésorière  

9.5. De la directrice  

 

10. DIVERS 

10.1. Agrandissement de l’école 

10.2. Projet éducatif de l’école-plan d’action (reporté) 

10.3. Bavard 

 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

 

 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 

18 DÉCEMBRE 2023 ET SUIVIS 

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 23/24-34 



 

SUR PROPOSITION DE Mme Rawia Fredj, APPUYÉE PAR Mme Maryse Lambert, 

le conseil d’établissement adopte le procès-verbal de la rencontre du 22 janvier 2024. 

 

4. INTERVENTION DU PUBLIC 

Il n’y a pas d’intervention du public. 

 

 

5. ADOPTION 

Il n’y a pas d’adoption ce soir. 

 

6. APPROBATION 

6.1.  Consultation des élèves 

Mme Rawia présente le sondage sur les activités au service de garde à l’école du 

Campanile. Quelques corrections sont apportées : On supprime la question sur le genre, on 

change l’appellation de l’après-midi CAP pour préciser que ce ne sont pas toutes des 

activités pédagogiques. La question « Est-ce que tu as une autre proposition ? » sera 

ajoutée après chaque présentation de choix d’activités. On mettra un maximum de choix 

pour éviter que les enfants ne doivent reprendre une partie du formulaire si n’ont pas tout 

coché. On ne pause pas de question sur la période de devoirs aux élèves plus jeunes parce 

que ce n’est pas réaliste d’organiser des périodes de devoirs et d’étude autonome avant la 

3e année. À la question 24, il sera ajouté que ce sont des activités organisées à l’école par 

les éducatrices ou un animateur. Une question au sujet des façons de célébrer l’Aïd sera 

ajoutée. Exemple d’activités : partage de plats faits à la maison, ami secret, décorations et 

bricolage. 

 

Ce sondage sera fait par tous les élèves du primaire de l’école dans la semaine du 18 mars. 

Pour procéder à la diffusion de ce sondage, une représentante de l’OPP ou du CE ainsi 

qu’un membre de l’équipe du service de garde feront la tournée de l’école. La tâche sera 

divisée entre différentes personnes pour éviter qu’un parent doive s’absenter trop 

longtemps du travail. 

Les enseignantes des classes des étoiles feront la présentation du sondage à leur groupe. 

 

18 mars am : Laurence Guérard 

19 mars pm : Laurence Guérard 

20 mars am : Maxine Dandois-Fafard 

22 mars am : Marie-Christine Nolet 

Voir document en annexe. 



 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution 23/24 -35 

SUR PROPOSITION DE Mme Maryse Lambert, APPUYÉE PAR Mme Laurence 

Guérard le conseil d’établissement adopte le sondage au sujet des activités du service de 

garde à l’école du Campanile avec les modifications proposées. 

 

6.2. Modèle d’anglais intensif 

Les études actuelles démontrent que le programme d’anglais intensif est bénéfique pour 

tous les enfants qu’ils aient des difficultés scolaires ou pas. Pour cette raison, Madame 

Gauthier propose de ne pas enlever notre programme d’anglais intensif, mais de le modifier 

encore l’an prochain. On passerait d’un modèle demi-journée à un modèle un jour français 

et un jour anglais. Il y aurait 13 périodes d’anglais pour tous. Il y aurait aussi quatre 

périodes de récupération en français et en math où l’enseignante de français et math aura 

le support d’une orthopédagogue et d’une autre enseignante. Cette période pourra aussi 

servir à bonifier l’anglais pour les élèves qui n’ont pas besoin de récupération. Le nouveau 

programme de CCQ et la période d’habiletés sociales se feront en coenseignement. 

D’autres écoles de notre centre de services scolaire semblent vouloir modifier leur modèle 

en ajoutant des périodes de récupération. 

Malgré tout, la direction de l’école et les enseignantes se demandent encore si le 

programme d’anglais intensif est bon pour les élèves de notre école. On tentera ce modèle 

l’an prochain pour voir si c’est plus bénéfique pour les élèves et pour les enseignantes. 

 

Voir le document en annexe pour comprendre le modèle. 

 

Résolution 23/24 -36 

SUR PROPOSITION DE Mme Myriam Létourneau, APPUYÉE PAR Mme Hanen Ben 

Khalifa le conseil d’établissement adopte le modèle d’anglais intensif de l’école du 

Campanile avec les modifications proposées. 

 

6.3.  Règles relatives aux contributions financières exigées des parents  

Il y a des précisions à apporter quant aux activités sociales, culturelles et sportives. 

L’an prochain, nous pourrions avoir des balises claires avec un pourcentage 

d’approbation et ajouter des activités financées et d’autres non financées. 

Une modification du document sera préparée d’ici la prochaine rencontre et sera 

alors présentée aux membres du CE pour leur approbation. 

 

6.4. Voyage à Ottawa 



 

Le voyage à Ottawa ne pourra pas se faire cette année à cause des nouvelles dates des 

évaluations du MEQ qui tombent au même moment. Il y aura plutôt une sortie au Village 

Vacances Valcartier le 18 juin suivi d’un souper et d’une nuit à l’école. Cette nuit toute 

spéciale sera un privilège pour les élèves qui le mériteront après avoir respecté leur contrat 

d’engagement pour un bon comportement d’ici la fin de l’année. Le 19 juin sera une 

journée libre choix pour les enfants de sixième. Ils pourront venir à l’école ou choisir de 

demeurer à la maison si leurs parents le leur permettent.  

 

Résolution 23/24 -37 

SUR PROPOSITION DE Mme Maryse Lambert APPUYÉE PAR Mme Laurence 

Guérard le conseil d’établissement adopte la sortie de fin d’année des élèves de sixième 

année de l’école du Campanile. 

 

 

7. APPROBATION  

Aucune approbation lors de cette rencontre  

 
 
8. PAUSE 

9. INFORMATIONS GÉNÉRALES  

10.1. De la présidente 

Les critères d’affectation n’ont pas été modifiés par le CA du centre de services scolaire 

contrairement à ce qui avait été recommandé par notre CE. 

Il y aura une consultation faite auprès des résidents du secteurs au sujet d’une construction 

qui ne respecte pas les normes habituelles de zonage. Cette construction peut avoir des 

conséquences sur l’affectation des élèves à notre école. 

 

 

10.2. De la représentante du comité de parents 

Mettre le message de Gitane ici. 

 

10.3. Des représentants des membres du personnel 

Rawya Fredj, représentante du service de garde 
Au service de garde, il y a eu deux après-midis modifiés (le 29 janvier et le 2 février) 
pendant lesquels, des stations des jeux d’hiver ont été préparés à l’avance (raquette, 



 

hockey, glissade). Les élèves avaient le choix d’aller jouer librement dans ces stations. 
Après les activités, du chocolat chaud a été servi à tous les élèves. 
 
Pendant la journée pédagogique du 16 février, les élèves ont participé à une activité Laser 
Tag au gymnase. Puisque nous avons reçu un rabais de 500$, nous avons aussi permis aux 
élèves qui n’étaient pas inscrits à l’activité de jouer. 
 
Pendant, la journée pédagogique du 1er mars, les élèves prépareront des repas pour les 
déposer dans un frigo communautaire du quartier Saint-Geneviève en fin de journée par 
des parents bénévoles. Nous sommes à la recherche de parents bénévoles pour transporter 
ces repas. Les éducatrices ont prévu cuisine du pâté chinois, de la salade de macaronis, de 
la soupe, du riz avec des légumes sautés. Les étoiles filantes feront des muffins. 
 
Caroline Côté 
Les enseignants ont bien apprécié le café-biscuit. Il y a eu une participation record. 
 
Pour la St-Valentin, il y a eu le courrier du Coeur. Ce fut très apprécié. 
 
Nous sommes en évaluation et il y aura des rencontres de parents d’ici la fin du mois de 
mars. 
 
10.4. De la trésorière  

Rien à signaler 

 

10.5. De la directrice  

Ce qui est envisagé pour la journée de l’éclipse c’est de ne pas laisser les enfants quitter 

l’école entre 14h18 et 16h18. Nous allons annuler le transport de 15h16 et les départ de fin 

de journée. Nous devancerons le transport du soir sur l’heure du dîner, nous allons aussi 

devancer la récréation de l’avant-midi pour finir les cours à 14h00. Les parents devront 

quitter avec un parent à partir de 14h00. Il n’y aura pas d’apprentissages importants ni 

d’évaluations lors de cette journée. Cette proposition sera revue au CE en mars parce 

qu’elle doit être discutées avec les enseignants en assemblée.  

 

Il y aura des rencontres pour faire les portraits de groupes pour la fin de la deuxième étape. 

 

Valérie vient d’envoyer aux parents une lettre qui parle des critères d’affectation scolaire 

qui  n’ont pas changé, du fait que l’école déborde et que certains élèves de l’école risquent 

de perdre leur place. Pour l’instant, nous avons plus de 60 rdv pour les inscriptions des 

enfants en maternelle. 

 

10.6. De l’OPP  

L’activité de course du 8 juin aura bien lieu. Des détails sont à venir.  

 



 

 

10. DIVER  

 10.1. Agrandissement 

Des rénovations commenceront déjà au cours de la relâche pour transformer des locaux 

pour l’an prochain. 

La bibliothèque ne sera pas déplacée. Il y aura quelques bacs thématiques constitués pour 

certains moments forts de l’année en plus du rayonnage qui sera placé autour du local. 

Ainsi, cette bibliothèque pourra servir à de multiples fonctions. 

 

Certains membres du CE proposent que le stationnement soit fermé pour le temps des 

travaux. Valérie va s’informer et réfléchir sur cette question. 

 

10.2. Projet éducatif, plan d’action  

Ce point sera fait lors de la prochaine rencontre 

 

10.3 Bavard 

Un lien vers le projet éducatif sera mis dans le prochain Bavard 

 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-23/24-

38 

SUR PROPOSITION DE Mme Caroline Côté, APPUYÉE PAR Mme Laurence 

Guérard, le conseil d’établissement lève la séance à 20 h 55.  

Adoptée à l’unanimité. 

Marie-Christine Nolet, présidente    Valérie Gauthier, directrice 

 

Index des résolutions    

  

Résolutions   Date (jj-mm-aa)         Sujet    

23/24-01       02-10-23  Adoption de l’ordre du jour    

23/24-02               02-10-23 Adoption du procès-verbal 



 

23/24 -03    02-10-23 

  
Adoption du calendrier des rencontres 2023-2024 

23/24 -04    02-10-23 Adoption des règles de régie interne    

23/24 -05    02-10-23 Adoption des règles d’élection    

23/24 -06    02-10-23 Adoption de la classe neige des 4e année 

23/24 -07   02-10-23 Adoption de la classe verte des 5e année 

23/24 -08    02-10-23  
    

Adoption du marché de Noël 

23/24 -09  02-10-23  
   

Adoption de la vente de billets pour gagner la maison 
Maurice Tanguay au profit des classes des étoiles 

23/24 -10  02-10-23  Levée de l’assemblée 

23/24 -11 13-11-23 Adoption de l’ordre du jour    

23/24 -12 13-11-23 Adoption des procès-verbaux de juin, août et octobre 

23/24 -13 13-11-23 Adoption du budget 2023-2024 de l’école 

23/24 -14 13-11-23 Adoption du budget 2023-2024 du service de garde 

23/24 -15 13-11-23 Approbation de la planification des contenus 

d’éducation à la sexualité 

23/24 -16 13-11-23 Approbation de la planification des contenus en 

orientation scolaire et professionnelle 

23/24-17 13-11-23 Approbation du voyage à Ottawa pour les élèves de 

6e 

23/24 -18 13-11-23 Approbation de la campagne de financement pour la 

classe-neige en 4e et le voyage à Ottawa en 6e 

23/24 -19 13-11-23 Approbation de l’horaire modifié le 22 décembre 



 

23/24 -20 13-11-23 Approbation de l'horaire modifié au SDG le 22 

décembre 

23/24 -21 13-11-23 Levée de l’assemblée 

23/24 -22 18-12-23 Adoption de l’ordre du jour    

23/24 -23 18-12-23 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 

novembre 

23/24 -24 18-12-23 Adoption du projet éducatif 

23/24 -25 18-12-23 Approbation de l’activité Porte ton pyj 

23/24 -26 18-12-23 Levée de l’assemblée 

 

23/24 -27 22-01-24 Adoption de l’ordre du jour    

23/24 -28 22-01-24 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 18 

décembre 

23/24 -29 22-01-24 Adoption du budget révisé de l’école du 

Campanile 

23/24 -30 22-01-24 Approbation de la grille-matières de l’école du 

Campanile 

23/24 -31 22-01-24 Adoption du prix de la soirée des finissants 2024 

 

23/24 -32 22-01-24 Levée de l’assemblée 

23/24 -33 22-01-24 Adoption de l’ordre du jour    

23/24 -34 22-01-24 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 18 décembre 

23/24 -35 22-01-24 Adoption du sur les activités du service de garde à l’école 

du Campanile avec les modifications proposées 



 

23/24 -36 22-01-24 Approbation du modèle d’anglais intensif de l’école du 

Campanile avec les modifications proposes pour 2024-

2025 

23/24 -37 22-01-24 Adoption de la sortie de fin d’année des élèves de sixième 

année de l’école du Campanile. 

 

 

23/24 -38 22-01-24 Levée de l’assemblée 
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